

マンスリー

ワカヤマピックアップニュース 2012/1-8

このニュースは「人をつなぎ地域をむすぶ 和歌山大学広報誌 アジール」の瓦版バージョンです。
地域の皆さんに和歌山大学の旬なニュースをお届けしています！

menu

- 国際ボランティアサークル‘ラテンアメリカ研究会’
- 今年もボランティアバスを運行しました
- 南紀熊野メンタルヘルス研修会
- 花咲かにいさん・ねえさんプロジェクト
- 和歌山レオクラブ スポーツ大会で被災者支援
- 学生目線でいろんな教職員を紹介したい！

1

国際ボランティアサークル ラテンアメリカ研究会

取材 ▶ 五十嵐規裕（経済学部4年）

～日本とグアテマラの架け橋に～

ラテンアメリカ研究会とは

和歌山大学ラテンアメリカ研究会は宮西照夫名誉教授のもと結成された慈善活動団体です。グアテマラの社会問題を知つてもらうための活動をしています。そのために、募金活動をしたり、大学内で写真展を開催したりしています。



ラテンアメリカ研究会の課題と今後

ラテンアメリカ研究会には、課題があります。主に、グアテマラの現状を日本に伝えるというミッションです。そのために、平成24年11月に紀美野町で開催される世界民族祭に向けて現地(グアテマラ)の方を迎えるよう思っています。また、単に現地の方を迎えるだけでなく、日本でグアテマラの方にフォーラムを開いてもらうことによって、グアテマラと日本によりよいつながりをもてるようと考えています。



ラテンアメリカ研究会へのインタビューの模様はこちら→

http://www.wakayama-u.ac.jp/blog_koho/2012/07/post-147.php

詳しくは 検索



2

今年も陸前高田市へボランティアバス運行

取材 ▶ 伊藤成洋（経済学部4年）

夏季休業期間中の8月20日～24日、昨年に引き続き、東日本大震災被災地支援の災害ボランティアバスを運行しました。

今回も学生2名を中心に、和歌山大学東日本大震災ボランティアバスプロジェクト実行委員会が企画・運営し、学生・教職員合わせて28名が参加しました。

活動地の陸前高田市では、連日の猛暑の中、道路沿いや空き地の草刈りなどの作業を行いました。また、現地の方に当時のお話を伺う機会や、大学からボランティアバスを運行する意義について参加学生で討論するなど、充実した活動となりました。



ボランティア活動の模様はこちら→

http://www.wakayama-u.ac.jp/blog_koho/2012/09/post-171.php

詳しくは 検索